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Niederschrift über die Sitzung des Familien-, Jugend-, Sport- und Sozialausschusses der  
Gemeinde Kiedrich vom 09. Juni 2016   

 
 
Anwesend: 
 
vom Jugend-, Sport und Sozialausschuss 
Herrn Benedetto Troia   Vorsitzender 
Herrn Norbert Bibo   1. Stellv. Vorsitzender 
Herrn Jürgen Scholz 
Frau Beate Schmidt 
Frau Bettina Nußbaum 
 
Entschuldigt 
Frau Anne Linke-Diefenbach  2. Stellv. Vorsitzende 
Frau Gabriele Amann-Ille 

 
Schriftführerin 
Frau Diana Smith 
 
vom Gemeindevorstand 
Herr Bürgermeister Winfried Steinmacher 
Frau Beigeordnete Ilona Schwed 
Frau Beigeordnet Elke Picard-Maureau 
 
von der Gemeindevertretung: 
./. 
 
Anwesende Gäste:  
1. FC Kiedrich1922 e.V., Herr Clemens Karbach 
Schützenverein Kiedrich 1930 e.V., Herr Torsten Hess 
 
Entschuldigt: 
Tennis-Club Kiedrich1977 e.V., Frau Marita Schneider 
Turnerschaft Kiedrich 1886 e.V., Frau Gudrun Studer  
Judo-Club Kiedrich 1973 e.V., Herr Alexander von Alkier 
 
 
Beginn der Sitzung:    19.00 Uhr   
Ende der Sitzung:    19.13 Uhr   
 
 
Der Vorsitzende des Familien,- Jugend-, Sport- und Sozialausschusses, Herrn Benedetto Troia, 
begrüßt die Anwesenden und stellt Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung ist form- und fristgerecht 
erfolgt. Es ergeben sich keine Wünsche zur Änderung der Tagesordnung. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung weist der Vorsitzende auf die Möglichkeit der Bürgerfragestunde hin. 
Von den anwesenden Vereinsvertretern sowie Gemeindevertretern werden keine Fragen gestellt. 
 

 
Tagesordnung: 

 
TOP 1 Sportlerehrungen 2015 
   
Herr Bürgermeister Winfried Steinmacher erläutert die Meldung der Vereine zur Sportlerehrung 2015. 
Den hieraus erarbeiteten Ehrungsvorschlägen der Verwaltung wurde durch die 1. Vorsitzenden der 
Vereine bereits im Vorfeld zugestimmt. Die Mitglieder des FJSSA stimmten den vorgelegten 
Ehrungsvorschlägen ebenfalls einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig beschlossen. 
 
Die Sportlerehrung findet am 22.06.2015, um 18.00 Uhr im Sportlerheim der Winfried-Steinmacher-
Sportanlage statt. 
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TOP 2 Verschiedenes 
 

1. Herr Bürgermeister Steinmacher informiert über den Anbau eines großen Gymnastikraumes 
an das Sportlerheim. Das Investitionsvolumen beläuft sich auf 280.000 – 300.000 EUR, 
welches von der Turnerschaft bereitgestellt wird. 

 
2. Herr Hess fragt an, ob die Einladungen an die Vereinsvorsitzenden für die Sitzung des FJSSA 

mit dem Thema Sportabzeichen frühzeitig erfolgen können. Dies wird von Herrn Steinmacher 
befürwortet. 

 
 
 
 
 
               Benedetto Troia 
Vorsitzender des Familien-, Jugend-,      (gez. Smith) 
     Sport- und Sozialausschusses                            Schriftführerin 


